## Cuba se prononce à l'ONU pour l'utilisation pacifique du cyberespace



La Havane, 16 décembre (RHC).- Cuba s'est prononcée à l'Assemblée Générale de l'ONU pour la coopération mondiale pour éviter que le cyberespace ne soit le théâtre ni d'agressions contre des pays souverains ni de la militarisation.

Au cours de la seconde journée d'un forum de haut niveau sur ce thème, qui s'est tenu hier à New York, le vice-ministre cubain des télécommunications, Jorge Luis Perdomo, a indiqué que bien que les technologies de l'Information et de la Télécommunication jouent un rôle important dans l'élan au développement et à la lutte contre la pauvreté, l'on ne peut pas ignorer leur capacité de mettre en danger la paix et la sécurité sur la planète.

Il a souligné à ce propos que Cuba exprime sa grande préoccupation pour l'utilisation cachée et illégale, par des individus, par des organisations et par des États, des systèmes numériques d'autres pays pour agresser des pays tiers en raison de leurs potentialités pour provoquer des conflits internationaux.

Jorge Luis Perdomo a également réaffirmé la position de notre pays consistant à promouvoir la coopération pour prévenir et affronter les menaces et éviter que le cyberespace ne devienne un théâtre

d'opérations militaires.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78983-cuba-se-prononce-a-lonu-pour-lutilisation-pacifique-du-cyberespace$ 



## Radio Habana Cuba